

Gute Idee? Gutes Tun!

Vorschlag für die Kommunale Gesundheitskonferenz



Die Kommunale Gesundheitskonferenz (KGK) setzt sich für die Gesundheit der Bürgerinnen und Bürger im Main-Tauber-Kreis ein. Die Mitglieder der KGK führen regelmäßig Projekte, Veranstaltungen und Konferenzen, zur Förderung und Verbesserung der Gesundheit im Landkreis durch.

Wenn Sie eine gute Idee für die KGK haben oder Ihnen ein Projekt am Herzen liegt, mit dem Sie Gutes für die Gesundheit in der Region tun möchten, dann teilen Sie es uns mit diesem Formular mit.

Mein Vorschlag / meine Idee für die KGK Main-Tauber-Kreis:

Ja, ich möchte bei der Umsetzung meiner Idee mitarbeiten.

Meine Kontaktdaten:

Name, Vorname _____

Telefonnummer _____

E-Mail _____

Dieses Formular können Sie ausdrucken und ausgefüllt per Mail, Fax oder Post an die Geschäftsstelle der Kommunalen Gesundheitskonferenz schicken. Sobald die KGK darüber abgestimmt hat, wird sich die Geschäftsstelle bei Ihnen melden.

Hinweis zum Datenschutz: Ihre Kontaktdaten werden zur Bearbeitung Ihres Antrags benötigt und nicht an Dritte weitergegeben. Ihre personenbezogenen Daten werden gelöscht, sobald diese nicht mehr zur Auftragsverarbeitung benötigt werden. Weitere Informationen finden Sie unter www.main-tauber-kreis.de/gesundheitskonferenz.

Datum, Unterschrift